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PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
BUSCA PAN RECUPERAR SAN JUAN Dice el ex candidato a presidente municipal, Roberto Cabrera Valencia, que el PAN unido podría recuperar la presidencia municipal en poder del PRI. Y es que reconoció que el PAN se encuentra desarticulado y es necesario iniciar acuerdos políticos para recuperar el liderazgo. (Plaza de Armas 1) 
 
PRI 
 
EXALTAN DIÁLOGO, ACUERDOS POLÍTICOS Y UNIDAD EN EL PRI El PRI, necesita un proyecto partidista basado en las instituciones y no en los proyectos personales, a un lado deben quedar la confrontación y las ambiciones entre grupos y personas, se tiene que privilegiar el diálogo, el acuerdo político y la unidad, sostuvo Luis Cevallos Pérez, al rendir protesta como presidente del Comité Directivo Municipal de Querétaro. Con la presencia del alcalde Roberto Loyola Vera, y del dirigente estatal del tricolor, Alonso Landeros Tejeida, quien le tomó la protesta estatuaria, Cevallos añadió, que Querétaro es ejemplo nacional con un desarrollo sustentable sostenido, con oportunidades de empleo y con paz social, “nuestro Estado está bien gobernado por Pepe Calzada”. Después de la toma de protesta de Luis Cevallos y María Alemán, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Alonso Landeros Tejeida, destacó que la unidad va a ser la palabra más mencionada y reiterada de aquí al 2015, esto bajo dos principios, “el primero, bajo el mejor proyecto de gobierno que le vamos a demostrar a la sociedad y, la otra, la unidad en torno al líder natural del partido, José Calzada Rovirosa”. (Diario de Querétaro 1-A. Sin mención del Gobernador José Calzada en Noticias 1-A, 2-A y 5-A, Plaza de Armas 3 –dos notas- y El Universal Querétaro 4-A)  
“CONGRUENCIA” El dirigente estatal del PRI Alonso Landeros Tejeida afirmó ayer con razón que la ciudadanía espera congruencia entre el ideario del priísmo y el actuar de sus gobernantes. Tras los relevos en las dirigencias municipales y la protesta del que corresponde al municipio de Querétaro, habló de la reestructuración de dicho partido en la entidad en donde la base orgánica ha adquirido relevancia, así como de la importancia de recoger de los seccionales opiniones, propuestas y análisis para estar mejor preparados con estructura y candidatos para las próximas elecciones. Definió que hoy es vital presentar el mejor proyecto social. (Noticias 11-A)  
PREPARAN REGLAS PARA DEFINIR A LOS CANDIDATOS, SEÑALA ALEMÁN La secretaria general del PRI municipal, María Alemán Muñoz Castillo, luego de rendir protesta, se dijo “honrada” por la militancia al haberla colocado en el cargo a tan solo cinco años de labores dentro de las estructuras del tricolor, y destacó: “Puedo adelantar que será el trabajo, mucho trabajo porque nuestros candidatos habrán de ser candidatos que representen realmente a nuestra sociedad queretana y eso se logra en base a la cercanía y al trabajo como son ejemplo nuestro Gobernador José Calzada y el presidente municipal Roberto Loyola”. (Plaza de Armas 3)    
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LLEVA EL PRI JUSTICIA Y DEMOCRACIA SOCIAL A CADA RINCÓN: RLV “Hay que ser congruente entre lo que propusimos y lo que hacemos”, sostuvo el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, al afirmar que “El PRI hecho gobierno” trabaja en correspondencia a lo que mandaron los ciudadanos. Al asistir a la toma de protesta de la nueva dirigencia del Comité Municipal del PRI en Querétaro, Loyola Vera dijo que su administración gobierna siguiendo el ideario del PRI el cual, explicó, consiste en “llevar justicia y la democracia social a cada calle, a cada barrio, a cada rincón. (Noticias 2-A)  
RECONOCE ALCALDE TALENTO Y LIDERAZGO “Talento y liderazgo” reconoció el presidente municipal de Querétaro Roberto Loyola Vera, en los nuevos dirigentes priístas Luis Cevallos y María Alemán durante el evento de su toma de protesta. Asimismo, coincidió en el llamado realizado por el dirigente estatal del tricolor Alonso Landeros, quien pidió a los Comités realizar un trabajo coordinado con los gobiernos municipales para generar un vínculo: “PRI-gobiernos exitosos” y así tener buenos resultados en el 2015. (Plaza de Armas 3)  
LOYOLA NO NIEGA NI SE EXCLUYE DEL 2015 El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, no se encarta ni se descarta para participar en las elecciones del 2015. En entrevista posterior a la sesión del Consejo Político Municipal, donde rindieron protesta como presidente y secretaria general del PRI, Luis Cevallos y María Alemán, el alcalde no contestó directamente la pregunta sobre su posible participación como candidato, pero tampoco, lo negó. (Diario de Querétaro 1-A)  
FOTO NOTA “FUEGO AMIGO. ¿QUIÉN DIJO YO?” Nomás faltó Tonatiuh Salinas para completar el cuadro estelar que seguramente participará en los procesos internos del PRI para elegir candidatos al gobierno en 2015. Por lo pronto, la plana mayor del tricolor atestiguó la protesta de Luis Cevallos y María Alemán como presidente y secretaria general del PRI en el municipio capitalino. Por cierto ¿en qué estaría pensando Alonso Landeros cuando se tomó esta foto? (Plaza de Armas 1)  
SE REÚNE RUIZ CON MUJERES DE SJR Con la finalidad de conocer las necesidades que enfrentan las colonias y comunidades de San Juan del Río, 
Juan José Ruiz Rodríguez, secretario general electo de la CNOP, se reunió con un grupo de mujeres sanjuanenses en donde se comprometió a mantener un diálogo constante y crear un vínculo para llevar a cabo las gestiones que permitan atender el rezago que enfrentan los distintos sectores de la población. (Diario de Querétaro 12-A y Noticias 7-A)  
PRD 
 
PRD: FALTA INTERÉS PARA CREAR EL IMP El presidente del comité ejecutivo estatal del Sol Azteca, Lázaro Sánchez Tapia, afirmó que la falta de voluntad política de los cuatro alcaldes de la zona metropolitana es el principal obstáculo para concretar la creación del Instituto Metropolitano de Planeación. Indicó que a 8 meses de que iniciaron las actuales administraciones municipales, los alcaldes de Querétaro, Corregidora, El Marqués y Huimilpan, no han concretado la creación del organismo que tendrá como objetivo la planeación de la zona metropolitana del estado a 50 años. (El Universal Querétaro 5-A) 
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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: AFICIÓN DE PRIMERA Por Marcos Arellano Zumaya Acabó el drama, Gallos consuma un nuevo descenso en su historia, el excelente torneo que no lograron lo suficiente para la ansiada salvación, hoy toca descender, pero lo afición en Querétaro dejó muestra de ser de primera división, el apoyo fue total a pesar del trágico desenlace. Once goles era descabellado pensar, una victoria en casa era obligado, pero lamentablemente no se dio, Gallos se despidió pero no de la forma que debían, pues tal apoyo merecía al menos una victoria en la última jornada, sin embrago fueron sorprendidos por “la franja” que vino a hacer lo suyo. Los Gallos quedaron con cociente de 1.0196 y 104 puntos, mientras que puebla sumó 1.0784 y 110 puntos. (DQ principal)  
AM: EXPORTA QUERÉTARO 70 MIL RANAS A EU Por Agencia Reforma Desde el año pasado Querétaro sumó al listado de mercancías de exportación un producto fuera de lo común: Ranas. Destinadas a la investigación científica y estudios académicos en preparatorias y secundarias estadounidenses, las ranas toro viajan semicongeladas más de 3 mil kilómetros. La empresa Aquanimals exporta 70 mil ranas anualmente, aunque para este año pretende superar los cien mil ejemplares vendidos al extranjero. Héctor Rojas Tovar fundador de la empresa que recibe apoyo del Gobierno Estatal y de la Secretaría de Economía, explicó que las ranas que se producen en Querétaro son adquiridas por Universidades de Estados Unidos  para estudios científicos. (AM, principal)  
 
PA: COMPRAN OTRO EQUIPO  Con el descenso de Gallos Blancos se espera que esta semana se presente un nuevo proyecto de futbol apoyado por Gobierno del Estado de Querétaro. (PA p.1) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
ESTÁN OCIOSAS, EL 50% DE LAS TIERRAS El diputado presidente de la Comisión de Desarrollo Agropecuario, Gilberto Pedraza Núñez, consideró que hasta el 50% de tierras de siembra de la zona serrana se pueden calificar como ociosas, quien consideró que es tiempo de que los propietarios integran nuevos plantíos que resulten redituables, pues actualmente hay un importante abandono de superficiales con capacidad de producir. (Diario de Querétaro 1-A)  
REMODELACIÓN TUVO QUE DISCUTIRSE: LOMELÍ El municipio debió consultar con los Consejos municipales, estatales y con algunas Cámaras el proyecto de remodelación del Jardín Guerrero, para que a su vez estos lo bajaran a la sociedad, consideró el diputado 
Jorge Lomelí Noriega, presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obras Públicas en la Legislatura, quien calificó como un ícono a ese espacio público. Detalló: “Creo que es más el desconocimiento. Yo lo platicaba con el Presidente municipal, no conozco en qué consiste, está el detalle o conflicto en que no se conoce el proyecto, y a veces sociedad y personajes de opinión pública, centran ahí ese equilibrio y apresuran sus comentarios sin no se vierte bien esa definición”. (Diario de Querétaro 7-A)    
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ESPERAN QUE EL MARQUÉS ACEPTE EXHORTO El presidente de la Comisión Legislativa de Derechos Humanos, Alejandro Cano Alcalá, dijo esperar que el municipio de El Marqués, acepte la recomendación que le emitió la CEDH, luego de que un oficial de la Policía Municipal mató a un ciudadano al accionar su arma de fuego. Además indicó que el alcalde deberá de analizar los resultados de sus mandos de seguridad, pues ya suman 3 recomendaciones a la Secretaría de Seguridad  Pública Municipal de El Marqués, ya que dijo, se podrían prevenir futuras violaciones a los derechos humanos de los ciudadanos. (a.m. 4-A)  
PIDE PRI AGILIZAR APROBACIÓN DE PROYECTOS DE JUICIOS ORALES El coordinador de la bancada del PRI en el Congreso local, Braulio Guerra Urbiola, exhortó a los panistas para agilizar el análisis y aprobación del proyecto de administración y procuración de justicia. En cuanto a los datos proporcionados por el PAN respecto al incremento de delitos en la entidad, resaltó que es importante recordar que en materia de seguridad Querétaro continúa ocupando uno de los primeros lugares en menor incidencia delictiva, por ello, Guerra Urbiola solicitó al PAN conducirse con objetividad y que sus miembros traten de hablar bien de Querétaro, puesto que de no ser así, se puede ahuyentar algunas inversiones. (El Universal Querétaro 4-A y Plaza de Armas 4)  
AVANZA LEY DE CAMBIO CLIMÁTICO En junio, el diputado Yairo Marina Alcocer, presentará la propuesta de Ley de Cambio Climático con la cual se buscarán herramientas para prevenir y sancionar en casos de contaminación ambiental, que en Querétaro es producida principalmente por las fábricas y los automóviles. Sin embargo, sigue descartando la aplicación del Hoy NO Circula, pues en la entidad no se cuenta con el equipo necesario para medir la calidad del aire; por lo que no hay datos reales de los niveles de contaminación. (Diario de Querétaro 11-A)  
LEGISLADOR VA CONTRA LA PROHIBICIÓN DEL ARRAIGO La prohibición o limitación de la figura del arraigo en Querétaro generaría un favoritismo hacia el acusado, dejando en indefensión a la víctima, consideró el secretario de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia de la Legislatura local, Gerardo Sánchez Vázquez. Lo anterior, luego de la declaración del titular de la CEDH, Miguel Nava Alvarado, quien aseguró que el arraigo viola las garantías fundamentales. (El Universal Querétaro 4-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
QUERÉTARO, EJEMPLO DE MÉXICO: CALZADA Respecto de las declaraciones del presidente de Estados Unidos de Norteamérica, Barack Obama, el Gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, reafirmó que el estado es un referente de desarrollo en el ámbito internacional. En reunión ante los industriales de la construcción, resaltó la dinámica comercial que tiene México con el vecino país del norte, en la cual se generan más de 500 mil millones de dólares entre ambas naciones. Por su parte, el presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera Sigler, indicó que durante 2012, la derrama económica generada por la industria de la construcción en Querétaro superó los 9 mil 700 millones de pesos, lo que significó un aumento superior al 50% en los últimos 6 años. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A)    
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FOTO NOTA “LA DE ABAJO” El movimiento “Queretanizate” se fortaleció con los elogios de Barack Obama y en redes sociales está imagen como gran popularidad; más de 40 mil internautas la han compartido. Se observa en imagen el gran letrero con la palabra “Querétaro” que estuvo ubicada en Plaza de Armas, y a un costado, caminando se distingue al Presidente Barack Obama. (Diario de Querétaro 1-A)  
CRÉDITOS POR 2 MDP A MUJERES, ANUNCIA TONATIUH SALINAS Con una inversión de 2 millones de pesos, la Secretaría del Trabajo, dará créditos a través del programa Iniciativa Mujer, a las 800 mujeres capacitadas, afirmó Tonatiuh Salinas Muñoz, titular de la dependencia. (Noticias 2-A)  
SOFEQ HA PRESTADO 12 MDP Más de 12 millones de pesos se han otorgado en créditos en lo que va del presente año, a través de la Banca Social SOFEQ, dio a conocer su Director Juan Pablo Mayorga Solís. Destacó que para este año se tiene previsto cerrar el 2013 con el ejercicio promedio de 600 créditos, contra 304 del año anterior. En otro tema, el 
Director de SOFEQ, adelantó que en esta semana se dará el lanzamiento de programas de crédito en específico para mujeres, en coordinación con la Secretaría del Trabajo. De igual manera, trabajará en conjunto con la Secretaría de la Juventud para dirigir los apoyos a los emprendedores. (Diario de Querétaro 7-A)  
APOYARÁ BANCOMEXT SECTOR AEROESPACIAL Con una inversión anual estimada de 2 mil millones de pesos para promover proyectos productivos en Querétaro, por parte del Bancomext, su director general, Enrique de la Madrid Cordero, aseguró que el objetivo prioritario de esta dependencia, es fortalecer las cadenas productivas de la industria aeroespacial de la entidad. Señaló que lo que desean hacer junto con el Gobierno del Estado es lograr el financiamiento par a las empresas que son proveedoras del sector aeroespacial. Con imagen de Tonatiuh Salinas. (a.m. 2-A)  
TIENE QRO. FUTURO EN HECHURA DE NAVES Durante su visita y encuentro con empresarios en el Estado, el director general del Bancomext, Enrique de la 
Madrid Cordero, indicó que Querétaro además de la importante inversión en la industria aeroespacial, tiene áreas de oportunidades en otros sectores, como la construcción de naves industriales, el turismo de negocios y la agroindustria. (a.m. 2-A)  
NO HAY QUE DECLARAR AÚN SEQUÍA: SEDEA El campo queretano no sufre del problema de sequía, aseveró el Secretario de Desarrollo Agropecuario, 
Manuel Valdés Rodríguez, quien destacó que aún cuenta con algunos días para que la sequía sea declarada. Y es que, hace algunos días, el presidente de la CNC, Alejandro Bocanegra informó que el campo está en crisis. Sin embargo, el titular de la SEDEA, aseguró que esta afirmación es falsa. (Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 1-A y 9-A)  
BAJA 50% PRODUCCIÓN DE CAMPO QUERETANO De acuerdo a la estadística que arroja el portal electrónico de la SEDEA del Poder Ejecutivo, la entidad produjo casi la mitad de alimentos durante el ciclo otoño-invierno 2012-2013, que el mismo periodo 2011-2012, en tanto, el municipio de Pedro Escobedo fue el más productivo para el campo queretano al representas el 38.6% de la producción local. (a.m. 4-A) 
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EL 5 DE MAYO, BATALLA QUE FORJÓ LA HISTORIA Historiadores, sociólogos y algunos políticos o funcionarios públicos, recuerdan la batalla de Puebla como un acto heroico por haber vencido al ejército más poderoso del mundo, el francés. Se presentan varias declaraciones de diversos actores, entre los que destacan el Coordinador General del Programa Soluciones, 
Stuardo Llamas y Jaime Escobedo, titular de la USEBEQ. (Noticias 7-A) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
INAUGURA VEGA CARRILES NUEVO COMPLEJO INDUSTRIAL El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, inauguró junto a empresarios e inversionistas, el Conjunto Industrial PKCO, ubicado junto al Parque Industrial Bernardo Quintana ‘El Colorado’, mismo que tuvo una inversión de 61 millones de pesos. (Noticias 6-A)  
EL MARQUÉS, 95% TIENE AGUA: CEA De las comunidades de El Marqués, 95% cuentan con agua potable, la CEA en esta región, trabaja para que la totalidad de los habitantes de las zonas altas tengan el servicio de forma constante y no itinerante, así lo expresó el administrador del organismo, Mauricio Medina. (El Universal Querétaro 6-A)  
SEIS MULTAS POR EXCESO DE RUIDO Multas desde 21 mil hasta 80 mil pesos ha aplicado personal  el municipio de Querétaro en antros, bares y comercios, donde se excedían los niveles de ruido permitidos y ha realizado desde el inicio de la administración, un total de 144 visitas de inspección, que derivaron en seis negocios sancionados. Lo anterior se informó a través de un comunicado, por instrucción del alcalde Roberto Loyola Vera. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 6-A y El Universal Querétaro 6-A)  
BUSCAN QUE LA GENTE CONFÍE EN LA POLICÍA 
Armando Rivera Castillejos, regidor e integrante de la Comisión de Seguridad, expresó que ya que los elementos policiales de la capital queretana son preventivos, “es bueno que se empiece a trabajar en un esquema para que la ciudadanía tengan confianza de las autoridades”. (El Universal Querétaro 6-A)  
REPORTAN FALSIFICACIÓN DE PAPELES DE PREDIOS El presidente del Consejo de Notarios, Jorge Lois Rodríguez, informó que se tienen detectados cuatros casos de falsificación de documentos relacionados con predios, así como la suplantación de personas en las notarías de Querétaro, El Marqués y Corregidora. Agregó que esos casos se presentan de manera prioritaria en los lotes baldíos que han sido abandonados por los propietarios, por lo que se trabaja de manera coordinada con la PGJ para detectar y detener a las personas que incurren en dicho delito. (El Universal Querétaro 6-A)  
ESTÁN TODOS OBLIGADOS A CUMPLIR CON LA LEY: EDGAR INZUNZA El regidor por el PAN, Edgar Inzunza Ballesteros, declaró que todos los ciudadanos deben cumplir con la Ley, máxime si se trata de funcionarios o servidores públicos como lo es el presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales. Luego que se diera a conocer una fotografía en la que el alcalde sanjuanense aparece acompañado de guardias y policías municipales fuertemente armados, el regidor dijo que se debe revisar si existe alguna violación a la Ley por este hecho. (Noticias 3-San Juan) 
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NO SANCIONARÁN A ALCALDE El dirigente priísta, Alonso Landeros,  afirmó que no habrá ninguna sanción ni multa para el alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales quien salió a correr acompañado de su equipo de seguridad con armas. Agregó que el presidente municipal ya dio sus comentarios y que no pasa nada, “no se trata de reuniones sólo de que sus policías estaban armados, es todo, no pasa nada”. (Noticias  5-A y 2-San Juan)  
ACUSAN FRANCISCO DOMÍNGUEZ DE DESVÍO DE RECURSOS A FABIÁN El senador por el PAN, Francisco Domínguez Servién, declaró que Fabián Pineda Morales ha desviado recursos para favorecer al partido al que pertenece. Lo anterior lo expresó el senador con respecto a la fotonota que fue enviada desde una cuenta oficial del departamento de Comunicación Social del municipio y en la que se informaba que el edil Fabián Pineda había entregado la constancia de mayoría al nuevo comité del PRI. (Noticias 3-San Juan)  
NO ESTOY OBSESIONADO CON EL TEMA DE CARMELO: ZAPATA Así lo declaró el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata, quien aseguró que necesita resolverlo con la solicitud de un préstamo, pues se necesita visualizar su administración hacia adelante y con las cuentas pendientes es complicado el avance. (Noticias 14-A)  
TRANSPORTE ESCOLAR OBLIGATORIO: ZAPATA Como parte del proyecto metropolitano, se debe establecer el transporte escolar obligatorio, advirtió el alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, al indicar que no se puede seguir privilegiando que cada padre de familia lleve de manera individual a sus hijos. (Diario de Querétaro 5-A)  
MUNICIPIO OBTIENE RECURSOS POR RECICLAR El municipio de Arroyo Seco obtiene de manera mensual ingresos por 20 mil pesos por reciclar materiales como PET, plástico, cartón y aluminio, recurso que posteriormente es utilizado para las necesidades del ayuntamiento, informó el edil de la demarcación, Elfego Torres Balderas. (El Universal Querétaro 10-A)  
GRAN VIGILANCIA EN LA FERIA DEL QUESO Y VINO; INICIA EL DÍA 24 El Patronato de Desarrollo y Promoción turística afina los detalles de la organización para la 10ª edición de la Feria del Queso y el Vino, que se va a desarrollar del 24 de mayo al 2 de junio; evento que será 100% familiar y cultural, afirmó el alcalde de Tequisquiapan, Antonio Macías Trejo. Señaló que se restringirá la entrada a personas alcoholizadas, de igual manera, será restringida la venta de alcohol a menores de edad y en caso contrario, se clausurará el stand en cuestión. (Noticias 6-A)  
RENUEVA LICONSA APOYOS EN TEQUIS El presidente municipal de Tequisquiapan, Luis Antonio Macías Trejo asistió al arranque de Canje de Tarjetas a beneficiarios de Leche Liconsa, de la comunidad de La Fuente; en donde acompañó al gerente delegacional de Liconsa, Sergio David Palacios Montes a renovar las credenciales de apoyo de más de 50 personas.  
ES VITAL VOZ CIUDADANA: MG En la clausura del Simposio Nacional de la XXV Asamblea General Ordinaria de la Asociación Mexicana de Institutos Municipales de Planeación (AMIMP), la presidenta municipal de Huimilpan, María García Pérez, sostuvo que el trabajo que se realice dentro del Instituto Metropolitano de Planeación deberá tener a la voz del ciudadano como base de planeación urbana en la Zona Metropolitana de Querétaro.  
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En la clausura de entrega de conclusiones, se contó con la presencia del alcalde de Querétaro, Roberto Loyola Vera; el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata; El Marqués, Enrique Vega Carriles, entre otros. (Plaza de Armas 5) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
RECIBIRÁN 43 MIL PESOS POR REPARTO DE UTILIDADES El líder de la CTM, Jesús Llamas Contreras, informó que alrededor de 7 mil trabajadores de algunas de las 732 empresas agremiadas a la CTM recibirán alrededor de 43 mil pesos por concepto de utilidades. Señaló que el 85% de las empresas harán entrega en tiempo y forma de esta prestación de ley. (Plaza de Armas 4, El Universal Querétaro 4-A y a.m. 2-A)  
EMPRESAS ENTREGARÁN UTILIDADES: COPARMEX El presidente de la COPARMEX, Mauricio Kuri González, aseguró que los empresarios queretanos son responsables y cumplen con sus compromisos por lo que no hay problema alguno para hacer reparto de utilidades a los trabajadores. Señaló que de las 740 empresas que tienen, están arriba del 60% de empresas que están registrando utilidades. (Diario de Querétaro 9-A)  
COMERCIOS ESPERAN AUMENTO DE VENTAS El presidente de la CANACOPE, Eduardo Chávez Hidalgo dijo que, con motivo del 10 de mayo, esperan un incremento en sus ventas del 20%, aunque no descartó que sea hasta del 50%. (Diario de Querétaro 6-A)  
JÓVENES EMPRESARIOS HAN REALIZADO EN ESTE AÑO 14 OBRAS PÚBLICAS 
Pablo Emilio Gil Engell, presidente de jóvenes empresarios de la CMIC, delegación Querétaro, aseguró que en el primer semestre del año, jóvenes empresarios han realizado alrededor de 14 obras públicas, por lo que buscan apoyo de las instancias de gobierno para que financien sus obras. Detalló que han participado en obras con la CEA en 2 drenajes, con la CEC, con una vialidad y con Oficialía Mayor, en el Centro de Evaluación de Control y Confianza, entre otros. (Noticias 3-A)  
JARDÍN GUERRERO NO ES UN MONUMENTO: INAH El INAH, realizó un análisis respecto a la remodelación del Jardín Guerrero, en el que se dio a conocer a través de la página de Facebook del INAH en Querétaro, que fue esta institución quien autorizó al municipio de Querétaro la ‘restauración’ de ese espacio, debido a que está dentro de sus funciones. Asimismo, el INAH afirmó en el texto, que el Jardín Guerrero y algunos de los elementos que contiene “son susceptibles de ser intervenidos sin que se afecte al patrimonio histórico de Querétaro”. (a.m. 3-A)  
“PRIMER CUMBRE INDÍGENA” 
Nuvia Mayorga Delgado, señala que el miércoles pasado 1 de mayo asistió a la Primer Cumbre Indígena en el marco del “Encuentro anual del Pueblo Hñahñu 2013”; evento en el que se reunieron representantes de diferentes pueblos, entre ellos de Querétaro, donde la importancia de la reunión fue para escuchar y generar los espacios adecuados para interactuar en las necesidades y opiniones de los diferentes pueblos y comunidades indígenas del país y que dichos elementos se plasman en el Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018. Considera que la desigualdad que existe y sufren las comunidades indígenas del país, inyecta para trabajar, y lograr las condiciones necesarias de dignidad, además aportar elementos de real desarrollo para los distintos pueblos originarios.  
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Asimismo, dice la Cruzada Nacional Contra el Hambre y el Pacto por México son programas que tienen como prioridad el desarrollo de infraestructura básica, donde de los 400 municipios que abarca la primera etapa de la Cruzada, 212 son municipios indígenas que serán beneficiados. (Diario de Querétaro 6-B).  
RECIBE UAQ 15 MDP PARA INVESTIGACIÓN El rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, informó que la Facultad de Ingeniería recibió 15 millones de pesos de Fondos Mixtos que otorgan en conjunto el CONACYT y el CONCYTEQ, para realizar 7 proyectos de investigación. (Plaza de Armas 11)  
TRABAJAN EN VINCULACIÓN UNIVERSITARIA Así lo manifestó el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, quien detalló que la Universidad y la LVII Legislatura del estado firmaron un convenio general de colaboración en el que establecieron las bases para realizar programa específicos de trabajo; de igual manera recientemente se ha establecido un convenio general de colaboración con la SEDEA, la FEUQ, que recibirá 50 mil árboles para reforestar a la Universidad. (Plaza de Armas 11)  
ENCUENTRAN TRABAJO 6 DE CADA 10 EGRESADOS DE UAQ, DICE HERRERA Alrededor del 60% de los estudiantes de la UAQ logran colocarse laboralmente dentro del área en que estudian en un lapso promedio de seis meses, informó el rector de esta Casa de Estudios, Gilberto Herrera 
Ruiz. (Plaza de Armas 10)  
DIPUTADOS FEDERALES HAN ATENDIDO A 1,200 PERSONAS Mil 200 personas han atendido los diputados federales panistas Marcos Aguilar Vega y Ricardo Anaya Cortés durante los viernes ciudadanos, programa que llevan a cabo en la Plaza de los Fundadores desde hace cuatro meses y aseguran que la petición más sentida es demanda de trabajo y quejas en materia de seguridad en sus colonias. (Diario de Querétaro 14-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN  
“PLAZA SEMANAL” Viernes 3. Otra gira. El Gobernador José Calzada Rovirosa en paraje de San Joaquín, acompañado de serranos a los que escucha sobre sus problemas. Sábado 4. El Presidente de los Estados Unidos Barack Obama hace un reconocimiento a Querétaro como tierra de oportunidades. (Plaza de Armas 2)  
COLUMNA “BAJO RESERVA” Querétaro apareció en el mapa de negocios gracias a que el Presidente de Estados Unidos, Barack Obama, mencionó un diálogo que sostuvo con un queretano. Aunque su referencia fue muy breve, bastó para que se reconociera a la entidad como un lugar con un clima templado, de una orgullosa tradición histórica que se remonta a la Guerra de Independencia, tranquilidad y economía que aspira a ser moderna. ¿Cuál es la razón por la que Obama hacer referencia a nuestra entidad? Pues entre otras cosas porque cuenta con menos de 1% de la población pero genera casi 8% del PIB del país. Se ve difícil el panorama para el campo queretano. Tristes y desoladas se observan las extensiones de tierra en la entidad. Qué decir de los productores locales, quienes con el ánimo por los suelos han tenido que revelar que se necesita tomar medidas de emergencia en la zona serrana.  
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Miguel Ozores, presidente de la unión ganadera loca, compartió que en el municipio de Ezequiel Montes, la falta d agua no afectará al ganado ya que existen reservas suficientes en alimentos para respaldar al sector. Sin embargo, Ozores Irastorza dejó en claro que de no llegar las lluvias para mediados de mayo y principios de junio, las condiciones podrían orillar al gremio a adoptar medidas extremas en varias localidades. El diputado panista Jorge Lomelí Noriega asegura que el trato con el Gobernador es cordial y amable. A un mes de tomar protesta como presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, entre otros encargos, a Lomelí Noriega le tocará dar respuesta al IV informe de gobierno de José Calzada y espera inaugurar la nueva sede del Poder Legislativo. Para don Jorge, es un reto ser oposición y asistir a los eventos protocolarios, donde ha podido trata temas “frente a frente” con el Mandatario local. Asegura que se privilegia el diálogo y existe madurez política. Se envían señales desde el Comité Municipal del PRI en la capital queretana. Este sábado tomó protesta como presidente del Comité el regidor Luis Ceballos (sic), identificado con el grupo de Jesús Rodríguez. Y como secretaria general juró la joven María Alemán, cercana a los calzadistas. Son claros los mensajes porque el factor clave para generar la mayor cantidad de votos está dentro de los distritos en que tienen influencia considerable. También es interesante conocer el trabajo que realiza la militancia tricolor para ver de qué manera se podrán de acuerdo rumbo a la conformación de los cuadros suspirantes. (El Universal Querétaro 2-A)  
COLUMNA “BRUJERÍAS” 
Coco Ontiveros comenta que en el marco de los festejos de la Santa Cruz, el Mandatario Estatal José Calzada, asistió a coronar a la reina Chichimeca 2013. Por otra parte, señala que le resta una semana a Regina Vincet (sic) y Abel Magaña, para unir sus vidas en el rancho La Noria, a quien les desea felicidad. Finalmente, señala que la fundación ALE, como cada año, prepara la 6ta fiesta de pacientes, con el objetivo de lograr una convivencia con los pacientes trasplantados y que están en lista de espera. Se contará con la asistencia de la Presidenta del DIF Estatal, Sandra Albarrán de Calzada. (Noticias 5-E)  
COLUMNA “ARMAS PARA TU VIDA” 
J. Carlos Septién Simroth comenta acerca del cierre de la semana, el cual fue emotivo para nuestro estado, pues el Presidente Barack Obama reconoció públicamente a Querétaro como un ejemplo a seguir. Apunta que cuando esto sucede en las palabras del hombre más poderoso del mundo, el contexto conlleva a un análisis amplio en la simple frase. Hoy nuestra ciudad se está consolidando como una de las principales metrópolis de nuestro país, generando los mejores índices de competitividad nacional y fortaleciendo la economía, para muchos esto es sinónimo de buenas noticias, mientras para otros todo lo contrario, más allá de los diferentes puntos de vista encontrados, hoy a lo que estamos comprometidos como queretanos por nacimiento o adopción es a generar nuestro actuar bajo una influyente responsabilidad en toda acción cívica, profesional y familiar. La relación gobernantes-ciudadanos debe de estar cobijada bajo una fuerte relación de cooperación para el desarrollo ciudadano. Da orgullo escuchar tantas noticias buenas de Querétaro, el trabajo y esfuerzo de cada uno de sus habitantes, junto el buen actuar del gobierno permitirán seguir fortaleciendo aquellos pilares que darán soporte a todo el pronto desarrollo de nuestro estado. (Plaza de Armas 7)  
COLUMNA “DOMINGO DE CIFRAS” 
Alejandro Garnica Andrade comenta acerca de la visita a México del Presidente de Estados Unidos, Barack Obama. Obama es conocido, a diferencia de otros mandatarios, porque le gusta intervenir directamente en la confección de sus discursos, y en esta ocasión echó mano de los mejores de sus recursos. Fue claro y cálido, pero a la vez trascendente.  
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Se dio el lujo de coquetear con la audiencia hablando en español, agradeciendo el trato que se le ha dado a su familia en México y refiriendo la cotidianeidad de los mexicanos, tanto los de aquí como los que viven en su país, por ejemplo en su ciudad de residencia, Chicago. Hasta refirió, no sin ciertos problemas de lengua, el nombre de Querétaro para citar la apertura de nuevas oportunidades laborales para quienes antes tenían que buscarlas en Estados Unidos. Así que México fue otra parada exitosa en esa gira mundial continua que desde hace cinco años ha llevado a Barack Obama a convertirse en celebridad internacional, superestrella de la política que supo saltar de ser un joven senador en su primer período legislativo a volverse el primer presidente de minoría racial en la todavía primera potencia económica del planeta. (Plaza de Armas 6)  
COLUMNA “OFF THE RECORD” En la traducción libre del discurso de Barack Obama en su visita a México, algunos actores políticos queretanos se fueron con la finta y tradujeron la palabra inglesa ‘man’ como ‘mano’ por lo que ya se ha hecho circular el slogan ’Obama, hermano, ya eres queretano’, luego de que el hombre más poderoso del mundo mencionó a Querétaro por su productividad junto con otros estados del país. El PRD festejará hoy su 24 aniversario, aunque el partido encabezado en Querétaro por el arquitecto Carlos Sánchez Tapia se perfila a su cuarto siglo como un partido desdibujado por las pugnas internas. Algo tendrán que hacer de cara a la elección del 2015. Por otra parte, señalan que los que festejaron a los niños con una semana de retraso fueron los Aguilera, quienes desde la presidencia del partido Movimiento Ciudadano decidieron ofrecer una función de lucha libre, aunque quien se ha tomado muy en serio el papel de ‘luchador’ y el juego rudo ha sido el ex diputado local y federal José Luis Aguilera Rico, quien va a todas las peleas aunque no lo inviten al ring. Desde su cuenta de twitter, el regidor Aguilera Rico se encuentra muy activo asegurando que en Querétaro el tema es que se van más empresas todos los días, cuando en realidad, la francesa Danone optó por dejar la inseguridad michoacana para trasladar sus operaciones a Querétaro. En otro tema. Sea apunta que un fantasma recorre las curules panistas en el Congreso, pues hay temor, tras el anuncio de redistritación a nivel local y nivel federal, debido al crecimiento poblacional de Querétaro, por lo que pudieran quedar los distritos con una distribución de votantes favorable a un colore diferente al suyo. (a.m. 1-A)  
COLUMNA “DE FRENTE Y DE PERFIL” 
Alejandro Guillén entrevista al diputado local Marco Antonio León Hernández, y destaca su carrera política, como “hombre récord: cuatro veces diputado local por cuatro partidos diferentes”. Tras la pregunta ¿Qué le dices a aquellos que se llenan la boca acusando a Movimiento Ciudadano, antes Convergencia, de ser una franquicia familiar?, León Hernández, responde: “Cuando la verdad es inimpugnable hay que enfrentarla, y esta es una verdad. Es una cosa con la que difiero de mi compadre José Luis Aguilera, es como el dicho, los que ya bailamos hay que sentarnos para que bailen otros.” En cuanto a su retiro en su gestión como legislador, responde: “Sí, así lo dije en campaña, y sí me retiro a ver cuestiones familiares, y para dar paso a otras generaciones. Creo que es el momento de hacerlo”. (Plaza de Armas 9)  
“OBLIGACIÓN DE DEFENDER LA VIDA” 
Gonzalo Guerrero Renaud apunta que muchas veces nos preguntamos si es nuestra obligación velar por la vida y los derechos de los demás, ya sea de personas indefensas o incluso de personas que tienen alguna capacidad para defenderse. Apunta que hoy está nuevamente en debate público el asunto del aborto: si se puede tener derecho, e incluso ayuda del dinero público, para interrumpir la vida del nuevo ser. Y que algunos consideran que se debe tener derecho y libertad de impedir que un niño ya concebido nazca, si aún tiene poco tiempo la fecundación, otros “opinamos que es conveniente ayudar a ese niño a conservar su vida y desarrollarse.” Destaca que hay quienes consideran que toda persona es libre de hacer lo que quiera con “su” cuerpo y por lo tanto una mujer tiene derecho de abortar.  
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Pero, en ese sentido, el niño o niña recién fecundado es libre de hacer lo que quiera con su cuerpo y, por lo tanto, invocando su derecho a decidir, debe dejársele vivir para que él decida por sí mismo. Refiere que en este asunto está en juego el futuro de la sociedad y no sólo la vida de los bebés que vienen en el seno materno. (El Universal Querétaro 11-A)  
FUENTES

DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER  N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM C: CORREGIDOR  FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX 
DIARIOS NACIONALES VS: VOZ DE LA SIERRA EE: EL ECONOMISTA J: LA JORNADA SITIOS WEB SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBR: REFORMA CI: CÓDICE INFORMATIVO LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEBEU: EL UNIVERSAL WEB SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB

 
SALUDOS CORDIALES 

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS, IEQ 


